

**SAINT-PARDOUX**

**Les deux écoles rouvrent leurs portes**

Le maire Benoît Piron informe de l'ouverture des deux écoles. « L'école privée Saint-Joseph ouvrira ce mardi 12 et l'école Le Lavoir, le jeudi 14. Le restaurant scolaire sera fonctionnel le jeudi 14, nous avons mis en place toutes les mesures nécessaires selon le protocole sanitaire : masques, gel hydroalcoolique, thermomètre et surtout signalétique. Notre chance est de pouvoir réquisitionner l'ensemble du foyer rural où les enfants seront trois par table. Un cheminement au sol sera fait avec un service à la personne. Nous faisons au mieux avec nos moyens. Je remercie énormément nos agents territoriaux qui sont tous impliqués sur l'ensemble de ces actions quotidiennes. »



Benoît Piron.